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みなさん、沖縄のこと、すきですか。 

わたしは、沖縄に生まれて、８年たちました。沖縄にすんで、沖縄のす

きなところは、あたたかいちほうなので、さんごしょうもきれいだし、

魚の色もきれいなところです。沖縄のねったい魚は、カラフルで、色が

めだちます。一番、わたしがすきな魚は、「クマノミ」です。なぜかと

いうと、オレンジと黒のくみあわせが、とてもいいと思ったからです。

沖縄の太ようも、とてもきれいなオレンジ色なので、大ようもすきです。 

 沖縄には、おいしい食べ物も、いっぱいあります。その中でもわたし

は、ゴーヤーチャンプルーがすきです。わたしは、大きくなりたいので、

ちょっぴりにがいけど、えいようがいっぱいあるゴーヤーチャンプルー

がすきです。 

 お父さんとお母さんは、沖縄そばがすきです。お母さんは、めんのつ

るつるしたところと、大きなぶた肉がすきと言っています。わたしもよ

く食べます。 

 沖縄にある木で、「ガジュマルの木」があります。「ガジュマルの木」

には、ようせいの「キジムナー」がすんでいるといわれています。わた

しは、一回も見たことがないので「キジムナー」を見てみたいです。わ

たしは公園で、友だちとあそぶのもすきです。でも、ざんねんなことに、

沖縄には、日かげのある公園が少ないです。夏のあつい日、公園であそ



んでいると、とてもあつくてきついです。ガジュマルの木がいっぱいあ

ったら日かげもできるしキジムナーと会えるかくりつが高くなるので

ガジュマルの木をうえてほしいです。もし、キジムナーに会ったら、何

人家ぞくか聞いてみたいです。大すきな沖縄だけど、ちょっとざんねん

なこともあります。それは、ゆうえんちがないことです。ジェットコー

スターもありません。 

 それでいつでものれるように沖縄にジェットコースターがあったら

いいなと思います。もしゆうえんちがあるとしたら沖縄にしかないゆう

えんちがいいなと思います。イリオモテヤマネコや、ちんすこうのジェ

ットコースターだったらどこにもないので、のってみたいです。沖縄に、

ゆうえんちがあったら沖縄も、もっと楽しくなると思います。 

 


